
TANGERANG (IM)- 
Bupati Tangerang, Ahmad 
Zaki Iskandar membuka so-
sialisasi satu agen pegadaian 
satu desa dan desa sehat yang 
digelar di GSG Puspemkab 

Tangerang, Rabu (15/2).
Zaki berharap dengan 

adanya Pegadaian bisa men-
gatasi masyarakat dari jeratan 
bank keliling dan pinjaman 
online atau Pinjol.

CEGAH BANK KELILING DAN PINJOL

Pemkab Tangerang Targetkan
Satu Desa Satu Pegadaian

Bupati Zaki mengatakan, 
pemerintah desa bukan hanya 
kepanjangan tangan pemer-
intah, tapi juga menjadi tolok 
ukur pembangunan. Maka 
dari itu, dirinya meminta agar 
upaya pembenahan pada sek-
tor penyelenggaraan pemer-
intahan desa menjadi prioritas 
utama, karena bermuara ke-
pada tingkat peningkatan 
kesejahteraan dan pelayanan 
publik.

 “Saya menyambut baik 
sosialisasi satu agen pegadaian 
satu desa dan desa sehat ini. 
Mudah-mudahan nanti bisa 
membantu masyarakat di 
desa yang saat ini banyak 
yang terkena iming-iming dari 
bank keliling serta pinjaman 

online,” katanya.
Menurutnya, iming-iming 

dari bank keliling dan pinjol 
telah menjerat masyarakat. Se-
hingga membuat masyarakat 
menderita, sehingga jeratan 
itu pada akhirnya merusak 
mental dan menjadi keluarga 
berantakan, bercerai dan lain 
sebagainya.

“Daripada masyarakat ter-
jerat oleh hal-hal tersebut, ke-
hadiran Pegadaian di kantor-
kantor desa, mudah-mudahan 
bisa menjawab kebutuhan-
kebutuhan masyarakat, kare-
na motonya dari Pegadaian 
adalah menyelesaikan masalah 
tanpa masalah,” terangnya.

Sementara itu, Pimpi-
nan Wilayah IX Pegadaian, 

OPERASI PASAR UNTUK TEKAN KENAIKAN HARGA BERAS
Sejumlah warga antre saat akan membeli beras pada operasi pasar di Kampung Trondol, Kota Serang, Banten, Rabu (15/2). 
Perum Bulog menggelar operasi pasar beras kualitas medium seharga Rp9.450/kg dan beras premium Rp12.800/kg untuk 
menekan kenaikan harga beras dipasaran yang rata-rata lebih mahal Rp1.500 hingga Rp2.000 perkilogram. 

IDN/ANTARA
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TANGERANG (IM)- 
Sejak awal 2023, sebanyak 
1.154 orang pekerja di Kota 
Tangerang terkena pemutu-
san hubungan kerja (PHK). 
“Tahun 2023, dari 10 pe-
rusahaan, jumlah pekerja 
(kena PHK) 1.154 orang,” 
ujar Kepala Dinas Pekerjaan 
(Disnaker) Kota Tangerang, 
Ujang Hendra, Rabu (15/2). 
Data sebanyak 1.154 orang 
pekerja yang di-PHK meru-
pakan akumulasi data per 
tanggal 1 Januari-13 Febru-
ari 2023.

Menurut Ujang, data pe-
kerja yang di-PHK di Kota 
Tangerang pada awal tahun 
2023 ini cukup meningkat 
drastis. Pasalnya, baru di awal 
tahun saja angka ini sudah 

melampaui total PHK di 
sepanjang tahun 2022.

Data pekerja di PHK di 
sepanjang tahun 2022 di Kota 
Tangerang yakni berjumlah 
486 orang dari 39 perusahaan. 
“Kalau tahun kemarin sedikit 
sih (pekerja di PHK). Sedikit 
sampai 12 bulan (2022) se-
dikit,” kata dia.

Ujang menjelaskan, se-
bagian besar penyebab PHK 
ini terjadi karena pihak pe-
rusahaan sedang melakukan 
efi siensi pegawai. Faktor lain-
nya yakni pesanan dari pabrik 
atau produksi perusahaan 
tersebut menurun sehingga 
harus dilakukan efisiensi. 
“Tapi rata-rata (PHK pegawai 
itu) karena order (pesanan) 
turun ya,” ujar dia.  pp

Sejak Awal 2023, 1.154 Pekerja
Kena PHK di Kota Tangerang

Ritual Ziarah Kubur Dijilati Anjing
Viral, MUI Sebut Bukan Aliran Sesat

TANGERANG (IM)-  
Ritual ziarah kubur dengan 
dijilati anjing hitam di Kam-
pung Cibuluh, Desa Cibugel, 
Kecamatan Cisoka Kabu-
paten Tangerang, viral di 
media sosial. Kejadian itu pun 
ditanggapi oleh Majelis Ulama 
Indonesia (MUI) setempat.

Ketua MUI Kecamatan 
Cisoka, KH Juhri mengatakan, 
bahwa hal itu bukanlah aliran 
sesat. Namun, hanya ritual biasa 
saja. “Tidak ada yang menyim-
pang, hanya biasa saja. Ini tidak 
sesat, dia (pelaku ritual) hanya 

sendiri, hanya tamu biasa,” 
katanya saat konferensi pers 
bersama aparat Kecamatan 
Cisoka, Rabu (15/2).

Sementara Camat Cisoka, 
Encep Sahayat mengatakan, 
dari hasil rapat koordinasi 
dan setelah mendengarkan 
penjelasan MUI Cisoka, bah-
wa Aliyudin yang melakukan 
aksi ritual tersebut menyadari 
bahwa kegiatan tersebut salah.

“Aliyudin menyadari bah-
wa kegiatannya tidak sesuai 
dengan kaidah Islam sebagai 
mestinya,” ucapnya. 

Dari keterangan Aliyudin, 
makam yang dibuat ritual 
tersebut ialah makam palsu.

“Bukan makam sung-
guhan melainkan bangunan 
yang dibentuk menyerupai 
makam,” jelas Encep.

Sementara terkait isu yang 
beredar soal semakin banyak 
dijilat oleh anjing saat ritual, 
akan banyak mendapat rezeki, 
Encep menegaskan hal itu 
tidak benar.

“Hal itu dibantah oleh 
Aliyudin dan dinyatakan tidak 
benar,” jelasnya.  pp

Daripada masyarakat terjerat bank kelil-
ing dan pinjol, kehadiran Pegadaian di 
kantor-kantor desa, mudah-mudahan 
bisa menjawab kebutuhan-kebutuhan 
masyarakat, karena motonya dari Pega-
daian adalah menyelesaikan masalah 
tanpa masalah, kata Bupati Tangerang, 
Ahmad Zaki Iskandar.

TANGSEL (IM)- Wali 
Kota Tangerang Selatan, 
Benyamin Davnie men-
gatakan, pihaknya akan 
memberikan surat perin-
gatan apabila Rumah Sakit 
Ichsan Medical Centre 
(IMC) Bintaro terbukti tak 
membayarkan hak kary-
awan. Menurut dia, rumah 
sakit yang berlokasi di Cipu-
tat, Tangsel itu terancam di-
tutup jika terbukti melaku-
kan pelanggaran berat.

“Tergantung dengan 
kesalahannya, tidak menu-
tup kemungkinan (ditutup), 
tapi paling tidak teguran 
atau peringatan,” kata dia, 
Rabu (15/2).

Sebelumnya, sejumlah 
pegawai RS IMC Bintaro 
tertimpa nasib malang lan-
taran pembayaran gaji dicicil 
sejak awal 2022. Nilai ang-
suran yang diterima pun di 
kisaran Rp 300-500 ribu. 

Bahkan, salah satu pega-
wai yang telah mengundur-
kan diri juga menceritakan 
tak dapat mencairkan BPJS 
Ketenagakerjaan. Sebab, 
RS IMC Bintaro masih 
menunggak pembayaran 
BPJS tersebut. 

Benyamin menyebut 
akan meminta Dinas Ke-
sehatan Kota Tangerang 
Selatan untuk proaktif  me-
mantau RS IMC Bintaro. 
Pemerintah Kota Tangsel, 
tutur dia, bakal mengevalu-
asi jika ada kelalaian pem-
bayaran gaji. 

“Tentunya pengeluaran 
izinnya dari kami Pemerin-
tah Kota melalui dinas itu 
akan kami evaluasi jika ada 
kelalaian dalam pemberian 
gaji pada para pegawainya,” 
jelas politikus Golkar ini. 

Lebih dari itu, dia me-
minta RS IMC Bintaro untuk 
segera menyelesaikan persoa-
lan dengan para pegawai. Dia 
berharap manajemen rumah 
sakit dan pegawai dapat me-
musyawarahkan soal penci-
cilan gaji dan penunggakan 
BPJS Ketenagakerjaan. 

“Kalau umpamanya itu 
tidak selesai, silakan ke Dis-
naker (Dinas Tenaga Kerja), 
nanti bisa difasilitasi, dime-
diasi untuk dimusyawarah-
kan. Mudah-mudahan tidak 
terjadi hal-hal yang dikhawat-
irkan, hanya keterlambatan 
administrasi,” ucap Wali Kota 
Tangerang Selatan ini.  pp

JIKA TERBUKTI MELANGGAR

Wali Kota Tangsel: RS IMC
Bintaro Terancam Ditutup

Endang Pertiwi mengatakan 
bahwa Pegadaian sekarang ini 
berbeda dibanding Pegadaian 
yang dulu.

Menurut dia, Pegadaian 
saat ini telah melakukan 
transformasi yang luar biasa, 
berbenah dan ingin lebih 
mendekatkan diri kepada ma-
syarakat, salah satunya seperti 
program Satu Desa Satu Agen 
Pegadaian.

 “Kami mendekat ke desa 
karena kami punya program 
satu agen pegadaian satu desa. 
Dengan adanya program ini, 
kita lebih mendekatkan ke-
pada masyarakat, kita juga 
mempunyai tugas untuk mem-
berdayakan perekonomian di 
desa,” tukas Endang.  pp

TANGSEL (IM)- Peme-
rintah Kota Tangerang Selatan 
(Tangsel) memperpanjang 
kontrak 8 ribuan tenaga hon-
orer sampai akhir tahun 2023.

Hal ini sedikit memberi 
angin segar bagi tenaga hon-
orer ditengah kecemasan 
penghapusan tenaga hon-
orer oleh Pemerintah pusat 
pada November tahun 2023.

Perwakilan Paguyuban 
Tenaga Honorer Kota Tang-
sel, Ben Alif  mengatakan, ia 
dan ribuan tenaga honorer 
di lingkungan Pemerintahan 
Kota Tangsel telah menan-
datangani perpanjangan kon-
trak pada bulan Januari 2023.

 “Kita sudah diperpan-
jang kontraknya sampai akh-
ir tahun 2023 ini, dan sudah 
dilantik pada Januari tahun 
ini,” ujar Ben, Rabu (15/2).

Ben mengatakan, ia dan 
ribuan tenaga honorer lain-
nya telah mensiasati rencana 
penghapusan tenaga hon-
orer dengan mendaftarkan 
data diri ke Kementerian 
Pendayagunaan Aparatur 
Negara dan Reformasi Bi-
rokrasi (Kemen PAN-RB).

“Kita yang sudah bekerja 
lebih dari 2 tahun diminta 
untuk menginput database 
ke website Kemen PAN-RB. 
Sudah kita lakukan,” ujar 
Ben. Meski begitu, Ben tidak 
mengetahui tujuan pasti 
permintaan pengiriman data 

tersebut.
“Setelah itu belum ada 

arahan apa-apa lagi. Mung-
kin ini hanya sebagai bahan 
pertimbangan pemerintah. 
Ini loh kira-kira jumlah hon-
orer kalau mau diangkat 
menjadi_P3K, jumlahnya 
sekian. Tapi bakal diangkat 
semua kita tidak tahu. Atau 
tidak diangkat semuanya, 
kita juga tidak tahu,” jelas-
nya.

Ben mengatakan, opsi 
lain selain dari diangkatnya 
tenaga honorer menjadi 
Pegawai Pemerintah dengan 
Perjanjian Kontrak atau 
P3K, adalah dengan me-
mindahkan status tenaga 
honorer menjadi tenaga out-
sorching, bukanlah jaminan.

Pasalnya, di dalam aturan 
Kemen PAN-RB, pengali-
han menjadi tenaga honorer 
hanya untuk cleaning ser-
vice, tenaga keamanan dan 
driver. “Sementara tenaga 
honorer kita kebanyakan 
tenaga administrasi dan 
staf.” ujarnya.

Ben berharap, Pemkot 
Tangsel dapat terus mem-
perhatikan nasib 8 ribuan 
tenaga honorer yang telah 
mengabdi untuk terus bisa 
bekerja. Menurutnya, tenaga 
honorer di Tangsel san-
gat menggantungkan hidup 
mereka dari pekerjaan mer-
eka selama ini.  pp

Tenaga Honorer di Tangsel
Tidak Dihapus Tahun Ini

GATOT WIBOWOGATOT WIBOWO
Ketua DPRD Kota TangerangKetua DPRD Kota Tangerang

ANGGOTANYA DIDUGA MAIN PROYEK

Ketua DPRD Pandeglang: Itu
Sudah Menyalahi Aturan

P A N D E G L A N G 
(IM)- Mencuatnya persoa-
lan dugaan keterlibatan ang-
gota DPRD Kabupaten Pan-
deglang dalam pelaksanaan 
proyek pembangunan sarana 
dan prasarana infrastruktur 
mendapat reaksi keras dari 
Ketua DPRD Kabupaten 
Pandeglang, Tb Udi Juhdi.

Politisi Partai Gerindra ini 
mengingatkan kepada seluruh 
anggota DPRD Pandeglang 
agar tidak terlibat dalam proyek 
pembangunan karena ber-
tentangan dengan Undang-
Undang Nomor 17 Tahun 
2014 tentang Majelis Permusy-
awaratan Rakyat, Dewan Per-
wakilan Rakyat, Dewan Per-
wakilan Daerah, dan Dewan 
Perwakilan Rakyat Daerah.

Oleh karena itu, Udi 
meminta kepada seluruh 
wakil rakyat agar bekerja 
secara profesional sesuai 
dengan tugas pokok dan 
fungsi (tupoksi) dan tidak 
keluar aturan. “Sesuai am-
anat undang-undang, kita itu 

harus bekerja sebagai con-
troling, budgeting, dan legis-
lasi, jadi enggak dibenarkan 
kalau sampai main proyek,” 
katanya, Rabu (15/2).

Udi mengatakan, pi-
haknya akan mencari tahu 
kebenaran mengenai per-
soalan dugaan adanya ang-
gota DPRD Pandeglang 
yang ikut dalam monopoli 
proyek pembangunan di 
Pandeglang. “Kita akan cari 
tahu kebenarannya. Karena 
memang tidak diperboleh-
kan secara aturan kalau main 
proyek,” katanya.

Udi belum bisa berbicara 
banyak mengenai persoalan 
tersebut karena harus mem-
buktikan kebenaran dugaan 
yang dilayangkan para aktivis 
Amira Pandeglang tersebut. 
“Secara aturan enggak boleh, 
kita pastikan dulu kebenaran 
informasinya. Tetapi yang 
jelas, tugas anggota DPRD 
itu hanya tiga dan tidak 
boleh terlibat dalam proyek 
pengadaan,” katanya.  pra

BATIK BADUI KONTEMPORER
Pekerja menata batik Badui motif Seren Ta-
hun di Rangkasbitung, Lebak, Banten, Rabu 
(15/9). Batik khas Suku Badui dengan konsep 
perpaduan motif seni kontemporer dijualnya 
dengan harga Rp150 ribu per lembar kain 
dan telah dipasarkan ke Jakarta, Bandung, 
Depok, dan Padang.

IDN/ANTARA

Kemiskinan Ekstrem di Banten Tembus
165 Ribu, 2024 Ditargetkan Nol Kasus

SERANG (IM)- Ke-
miskinan ekstrem di Provinsi 
Banten terbilang masih tinggi. 
Jumlahnya paling banyak 
ditemukan di Kabupaten 
Tangerang. Kepala Bappeda 
Provinsi Banten, Mahdani 
mengatakan, kemiskinan eks-
trem ada sekitar 165 ribu 
orang. Pihaknya menargetkan 
2024 sudah nol kasus sesuai 
intruksi pemerintah pusat.

“Ekstrem kita 165 ribu, target 
2024 harus nol. Kalau lihat persen 
di Pandeglang, kalau jumlah 
orang di Kabupaten Tangerang,” 
katanya, Rabu (15/2).

Dalam menanganinya, 
pihaknya akan mendata by 
name bay addres hingga tingkat 
desa dan kelurahan. Cara itu 
dilakukan sebagai pemetaan 
penyelesaian kemiskinan eks-

trem dan stunting. Terlebih, 
stunting Banten masih terdapat 
20 persen atau sekitar 34 ribu 
orang dan harus ditekan sampai 
14 persen di 2024. “Saya sedang 
mengolah data by name by ad-
dres per desa, per kelurhan. Di 
desa A berapa stunting, berapa 
kemiskinan ekstrem. Bisa saja 
yang stunting ini dari keluarga 
ekstrem karena penanganannya 
sama,” terangnya.

Ia menjelaskan, saat ini 
semua organisasi perangkat 
daerah (OPD) diarahkan 
untuk membuat program 
penanganan kemiskinan 
ekstrem dan stunting. “Insya  
Allah tahun ini lebih siap dan 
tahun depan saya arahkan ke 
OPD agar fokus stunting, 
kemiskinan ekstrem, ketah-
anan pangan,” jelasnya.  pp

Ketua DPRD Minta Pemkot Tangerang
Perbaiki Layanan Kesehatan 

TANGERANG (IM)- 
Ketua Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah (DPRD) Kota 
Tangerang Gatot Wibowo me-
minta Pemerintah Kota (Pemkot) 
Tangerang meningkatkan pelay-
anan kesehatan di Puskesmas 
maupun di RSUD. Karena, 
kesehatan salah satu kebutuhan 
primer yang harus terpenuhi. 

“Sarana, prasarana, dan 
pelayanan kesehatan harus dit-
ingkatkan dan menjadi salah 
satu prioritas karena menyangkut 
keselamatan nyawa seseorang,” 
ujarnya, Kamis (9/2) lalu. 

Dia mengatakan, semakin 
banyak fasilitas kesehatan 

maka masyarakat lebih mu-
dah mendapatkan pelayanan 
kesehatan. Dengan demikian, 
kata dia, hak masyarakat untuk 
mendapat pelayanan kesehat-
an akan lebih mudah. 

“Dengan semakin ban-
yaknya fasilitas kesehatan di 
wilayah Kota Tangerang di-
harapkan pelayanan kesehatan 
semakin mudah terjangkau 
dan dinikmati oleh masyara-
kat,” tegasnya. 

Selain itu, kata dia, dalam 
upaya menumbuhkan kembali 
sektor ekonomi pascapandemi 
Covid, Pemkot Tangerang ha-
rus dapat memberikan kemuda-

han akses bagi para pelaku usa-
ha khususnya pelaku UMKM. 
Seperti kemudahan perizinan 
maupun bantuan modal usaha. 

“Sektor ekonomi harus 
terus tumbuh karena menjadi 
penopang keberlangsungan 
kehidupan masyarakat. Kalau 
akses berusaha dan permoda-
lan mudah, diharapkan per-
ekonomian akan senantiasa 
terjaga,” ucapnya. 

Pemkot Tangerang, kata 
dia juga harus terus mening-
katkan sarana dan prasarana 
jalan yang berkualitas dan 
terintegrasi melalui program 
pembangunan jalan baru 
dan pemeliharaan jalan untuk 
memaksimalkan fungsi jalan 
maupun keselamatan. 

“Jalan sebagai penghubung 
antar-wilayah juga sebagai sa-
rana mobilitas tentunya harus 
dibuat sebaik dan senyaman 
mungkin sehingga keselamatan 
saat berkendara pun dapat 
terjamin,” ungkapnya. 

Gatot mengatakan, agar 
terus menggali Pendapatan 
Asli Daerah (PAD), sehingga 
perencanaan pembangunan 
menjadi relevan. Karena 
semua perencanaan hanya 
dapat direalisasikan dengan 
ketersediaan anggaran. “Den-
gan perencanaan yang terukur 
didukung dengan anggaran 
yang memadai diharapkan 
sasaran pembangunan dapat 
tercapai,” tutupnya.  joh


